

Friedrich Teller-Fonds.

Der zur Ehrung des verstorbenen Chefgeologen Berg-
rates Dr. F. Teller von dem Unterzeichneten ins Leben
gerufene Friedrich Teller-Fonds hat mit Ende De-
zember 1914 einen (eingezahlten) Nominalstand von etwas
über 16.000 K österreichischer Kronenrente erreicht.

Derselbe ist aus zahlreichen Spenden von Freunden
F. Tellers sowie von Gönnern der geologischen Forschung
aufgebaut, denen allen hier nochmals der herzlichste Dank
ausgesprochen sei.

Auch aus dem verbündeten Deutschen Reiche sind als
Zeichen hoher Anerkennung viele freundliche Beiträge zuge-
flossen. Wegen einer Anzahl noch nicht zur Einzahlung ge-
langter Zeichnungen und mehrfacher in Aussicht gestellter
Beiträge wird die Sammlung noch nicht abgeschlossen und
die Eröffnung des Fonds sowie die Veröffentlichung des
Spendenausweises erst nach Beendigung des Krieges statt-
finden. Von dort ab werden die Zinsen dann den Mitgliedern,
Volontären und Mitarbeitern der k. k. Geologischen Reichs-
anstalt in Wien alljährlich zu geologischen Studienreisen zur
Verfügung stehen. Inzwischen sind aus den Mitteln des Fonds
7000 K österreichischer Kriegsanleihe erworben worden.

Otto Ampferer.

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Austrian Journal of Earth Sciences](#)

Jahr/Year: 1914

Band/Volume: [7](#)

Autor(en)/Author(s): Ampferer Otto

Artikel/Article: [Friedrich Teller-Fonds. 338](#)